



Stiftungsrat und Geschäftsleitung der Stiftung Blumenrain Therwil sind traurig und tief betroffen über den Tod von

Hans-Jürg Brunner

6. Februar 1948 – 15. Dezember 2020

Seit dem Sommer 2012 engagierte sich Hans-Jürg Brunner als Mitglied des Stiftungsrates mit Überzeugung zu Gunsten der Stiftung Blumenrain. Sein fundiertes Wissen in Finanzfragen, seine Fähigkeit zu analysieren, seine Bereitschaft, neue Herausforderungen offen und lösungsorientiert anzugehen und seine ausserordentlichen menschlichen Qualitäten haben dazu beigetragen, dass sich die Stiftung Blumenrain in den letzten Jahren positiv weiter entwickeln konnte. Hans-Jürg Brunner war das Wohlergehen der älteren, auf Pflege und Betreuung angewiesenen Mitmenschen im Leimental ein grosses Anliegen. Im Bewusstsein, dass gute Pflege und Betreuung nur durch qualifizierte und motivierte Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter gewährleistet werden kann, setzte er sich immer auch für deren Interessen ein.

Mit grossem Bedauern musste Hans-Jürg Brunner vor einiger Zeit aus gesundheitlichen Gründen seinen Rücktritt aus dem Stiftungsrat auf Ende dieses Jahres bekannt geben. Bis zuletzt hat sich Hans-Jürg Brunner mit seiner Meinung eingebracht. Diese hat er uns auch noch für die beiden letzten Sitzungen mitgeteilt, an welchen er leider nicht mehr teilnehmen konnte. Viel zu früh und ohne, dass wir ihn gebührend verabschieden konnten, ist er nun von uns gegangen. Hans-Jürg Brunner hinterlässt eine grosse Lücke. Wir werden uns immer in Dankbarkeit an ihn erinnern.

Seiner Frau Erika und seiner ganzen Familie entbieten wir unser herzliches Beileid und wünschen ihnen Kraft und Zuversicht.

Stiftungsrat und Geschäftsleitung der Stiftung Blumenrain, Therwil